



おおやま

伊勢原市立大山小学校 学校だより

令和7年3月25日号

校長 海野真一郎

1年間ありがとうございました。

令和6年度も本日で最終登校日となりました。この1年間も、地域の皆様と保護者の皆様に見守られ、子どもたちは安心して学校生活を送り、のびのび成長することができました。本当に感謝しております。来年度も「笑顔咲く大山小学校」の実現のためにご理解ご協力をお願いします。

祝 卒業



3月19日、ついにこの日が来てしまいました。12名の、優しく明るく頼もしい6年生の旅立ちの日。

卒業証書を受け取った彼らは、一人ずつ「将来の夢」や「これまでの感謝」などをスピーチし、成長した姿を会場にいる、来賓や保護者、在校生や職員に見せてくれました。



そして、卒業式の歌は、大山小で歌い継がれる「オペレッタ」。卒業生、在校生、職員が思いを一つにして「ありがとうございます」「さようなら」と歌い上げました。

式後、教室での最後のホームルームを終え、見送りの花のアーチをくぐった卒業生は、そのままBGM曲の「ケセラセラ」を歌い、雨模様で寒々しいはずの昇降口を、優しく温かい空気で包んでくれました。

ただ、そのまま帰るわけもなく、卒業生やご家族は、記念撮影をしたり話をしたり、名残り惜しそうにしていました。

卒業生の皆さんにはこれからも「大山の子」です。またいつでも、学校に顔を見せにきてください。



6年生を送る会

卒業式に先立って、3月6日に行われた「6年生を送る会」。企画や司会進行は来年の最上級生、5年生です。

まず、みんなでゲーム「借り物競争」を楽しんだ後は、各学年から、6年生に向けて、歌やリコーダー、呼びかけなどの出し物が披露されました。各学年から手作りのプレゼントが贈られ、6年生も大喜び。贈った下級生も満足気でした。



6年生からは、「思い出対決!」と題し、小学校の思い出ナンバーワンは何かをテーマにした劇の発表がありました。長いセリフもしっかりと覚えて演じる姿に、「さすが6年生」と憧れの眼差しを送る下級生たち。そこには、「笑顔咲く大山小学校」がありました。



【大山小HPについて】

右QRコードからどうぞ。こちらも是非ご覧ください。
「日記ページ」等、不定期更新中です。



◆卒業制作◆

6年生の卒業制作は毎年、「学校のために、自分たちが何かできることはないか」と考えるところから始めています。

今年の6年生は、フローラード(のびのび広場の歩行者通行ゾーン)の目印にと、カラフルな柵を作ってくれました。

これまで、プランターの設置しかしていなかったのですが、この柵のおかげで、はっきりわかりやすくなりました。そして、明るい色に足取りも軽くなります。

また、プール横の防災備蓄庫壁面に、「歩行者注意」の看板も作ってくれました。この四差路は、児童と車が交差する危険箇所ですが、「止まれ」の標識を設置することができなかつたため、これまで通学路点検で懸案となっていました。これで、安全対策がばっちりできました。ちなみに、どちらの制作も、頼れる校務整備員さんとの合作です。



◆インドネシア交流◆

3月10日、4年生がインドネシアからの大学生2名との交流をしました。

インドネシア語も使って自己紹介した後、農業を学びに来た彼女たちに、これまで育ててきた「大山菜」についての発表を聞いてもらったり、「大山こま」を体験してもらったりして交流することができました。



◆たてわりピクニック◆

今年度最後の「たてわりの日」は、毎年恒例のピクニック。8つのたてわり班で出かけ、社務局やかすみ公園で遊び、それぞれ楽しい時間を過ごしました。



お知らせ

★感染症対策について★

学校では、感染症対策として手洗い・うがいの励行、教室換気の徹底を継続しています。また、公共交通機関を利用して校外学習をする場合など、場合にはマスク着用の推奨を行います。ご家庭でも、日常の感染予防や健康観察をこれまで通りお願いします。なお、欠席明けの登校に際して、咳症状等が治まっている場合でも、マスク着用等の感染予防についてお声かけくださるよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

◆体育館清掃ボランティア◆

卒業式を5日後に控えた3月14日、体育館2階部分(キャットウォーク)の清掃をお願いしました。

当日は9名の方々にご参加いただき、窓や柱にたまっていた埃を取りていただきました。

おかげ様で気持ちよく卒業式を迎えることができました。ありがとうございました。



◆大山七不思議◆

3年生が調べていた大山七不思議。女坂を上って、実物を目で見てたしかめよう!と見学することに。

1か所ごとに2名の案内役が説明を担当し、調べたことを伝えました。



足場が不安定な場所では、手を差し出したり、荷物を持ってあげたりして助け合っていました。

七不思議の由来とともに、3年生の成長も確かめられた1日でした。

【大山七不思議】

弘法水、子育て地蔵、
爪切地蔵、逆さ菩提樹、
無明橋、潮音洞、眼形石



◆善行表彰◆

善行表彰は、他の模範となる行いをした青少年を表彰するものです。

下校中に行った人命救助を称え、本校児童から、次の3名も表彰されました。

6年 山崎恵美さん

4年 植松陽人さん 佐治 和さん
おめでとうございます。



市長さんと記念撮影!

★来年度の運動会について★

合同運動会の日程については、アンケート等も実施して保護者・地域の皆様からご意見をお伺いしてきましたが、調整の結果、来年度も「10月初めの3連休初日」に実施することになりました。詳しい内容等は後日お知らせします。

合同運動会実施予定日：令和7年10月11日(土)

雨天順延※翌日まで。